



Jahresbericht 2022 Arbeitsgruppe MarKom

zu Händen der 45. Delegiertenversammlung vom 05. Mai 2023

Das letzte Jahr war gezeichnet von vielen Initialisierungs-, Neuaufbau- und tollen Teamarbeiten. Nachstehend eine Zusammenfassung aus Sicht MarKom:

KBSM/KBEM 2022

Dank den tollen Fotos von A. und K. Schär (JC Biel/Bienne Nidau) konnten wir diesen perfekt organisierten Anlass auf unserer Homepage und auch auf den Sozialen Medien perfekt präsentieren.

Besten Dank an Claudio Toma und unsere Veranstalter JJS Lyss und JC Biel Bienne Nidau. Ebenfalls wurde an diesem Anlass mit Hilfe von Flyern, gezielte Werbung bei den Athleten*innen, für unser Kantonalkader und RLZ verteilt.

KBJV JJJDay 2022

Die MarKom Arbeitsgruppe hat in diesem Zusammenhang mehrere Grundlagenarbeiten erstellt. Die auch für weitere Anlässe wieder benützt werden können. Besten Dank an D. Sommer für die tollen Inputs.

In Zusammenarbeit mit A. Schär konnten auch an diesem Anlass wiederum tolle Aufnahmen für unsere Homepage und die Sozialen Medien erstellt werden.

Unterstützung RLZ Bern in Sachen Trainersuche

In Zusammenarbeit mit dem RLZ Team, wurden mehrere Stelleninserate für nationale und internationale Plattformen in nächtlichen Sonderbesprechungen erstellt und geschaltet. Die Zusammenarbeit mit Swiss Olympic und der EJU waren durchaus positiv.

Werbung KKBern

In der zweiten Jahreshälfte wurden verschiedene Flyer in Zusammenarbeit mit M. Rubin und D. Rütli erarbeitet und an mehreren Anlässen verteilt -> das Schnuppertraining im Januar 2023 war, hoffen wir daher, sehr gut besucht.

Werbung RLZ Bern

Die kleinen Filmchen und Beiträge von internationalen Turnieren auf den Sozialen Medien haben bei unserem Publikum sehr guten Anklang gefunden – weitere Infos mit Zahlen dazu an der DV.

Bern Sport

Die Zusammenarbeit mit BernSport konnten wir im 2022 ausbauen – das Netzwerk mit den diversen Verbänden hat sich bereits schon mehrmals bewährt. Sehr interessant ist vor allem die Zusammenarbeit mit den grossen Verbänden – z.B. für die lange vakante Stelle als Buchhalter im KBJV haben wir verschiedene professionelle Inputs erhalten.



Homepage

Besten Dank an Claude Poffet für die professionelle Unterstützung in Sachen Homepage und alle den kleine Gadgets die es dazu braucht.

Aktuell sind wir an der Evaluierung wie es weitergehen soll – Update auf die neue Version von Joomla oder ein komplett anderes System – je nach dem könnte auch die neue Software des SJV's «Fairgate» oder auch die Homepagefunktionen via Club Desk verwendet werden.

Sponsoring

Die Zusammenarbeit mit unserem KBJV Hauptsponsor Budo Sport Bern konnte reaktivierte werden. Dank der grossartigen Unterstützung mit seinen Hiku Säckli am KBJV JJJDay haben wir nicht nur ein paar Kinder glücklich gemacht.

Besten Dank an Budo Sport AG für die angenehme und tolle Zusammenarbeit.

Zum Schluss

Besten Dank an alle Team Mitglieder der Arbeitsgruppe MarKom, den KBJV Vorstand, und viele anderen Freiwilligen die uns in diesem Jahr unterstütz haben – Merci viel mal.

Verzichte auf Neid und das Bedürfnis, über andere triumphieren zu wollen.
Versuche stattdessen, ihnen Gutes zu tun,
Heisse andere mit einem Lächeln willkommen voller Freudigkeit, voller Mut und voller
Gewissheit, dass ihr auf diese Weise gewinnen könnt.
Sei aufrichtig und versuche unvoreingenommen zu sein.
Behandle jeden Menschen, als sei er ein guter Freund
(Dalai Lama)

KBJV, Teamleiter MarKom

Christian Rubin